

Proyecto Norte

Así hablamos
sobre la
transmisión de
energía en
Cogua,
Cundinamarca



El proyecto Norte fortalece el relacionamiento genuino con las comunidades del área de influencia a través de actividades que enseñan a niños y adultos en qué consiste la transmisión de energía.

En el municipio de Cogua (Cundinamarca), se realizaron una serie de actividades de pedagógicas que **lograron fascinar a más de 530 niños** con el mágico mundo de la energía, su ciclo y las formas con las que nos relacionamos con ella. También, **contagiaron a 300 adultos de buena energía con el toque humorístico de Tola y Maruja**, transmitiendo mensajes sobre la importancia de la energía y desmintiendo creencias existentes acerca de las torres y los cables.

¡Estas son acciones con buena energía!



Grupo Energía Bogotá

Convirtiendo energía
en buenas acciones